



# 諏訪小だより

## 富士見市立諏訪小学校

令和6年10月28日 学校だより NO. 8

校長 石井 勝博



### 運動会、ありがとうございました！

運動会では、たくさんの声援、ありがとうございました。

昨年度、終了時刻が大きく延びてしまいました。昨年度の反省を生かし、プログラムを改善し、実施させていただきましたがいかがだったでしょうか。今年度は2年、4年、6年が徒競走、1年、3年、5年を学年競技としました。市内の他校の運動会の種目についてうかがいながら来年度に向けよりよい運動会となるよう努めて参りたいと思います。今後ともご理解・ご協力の程、よろしくお願いいたします。

#### ●1年生団体演技「ハッピーライド」

4色の手袋が音楽に合わせて揺れ動き、とってもかわいらしかったです。一つ一つの動きをしっかりと覚え、リズムに合わせて一生懸命踊っていました。特に、2曲目の「ハッピーソング」の曲に合わせたダンスでは、みんなノリノリに踊っていました。

#### ●2年生団体演技「めざせポケモンマスター」

手を大きく振りながら入場。4色のリストバンドがとってもきれいでした。入場したとき、小さな声で友達と声を掛け合いながら自分の位置を確認している姿が微笑ましかったです。左右のステップもリズムカルに手を大きく振りながらきれいでした。フィナーレ、ポケモンのボールが中央に運ばれ、迫力満点でした。

#### ●3年生団体演技「ダイナミックエイサー」

ダイナミック琉球の曲で入場、「ハイヤ イヤサーサ」と大きな掛け声でのスタート。そして、「ヤー」でポーズを決めエンディング！かっこよかったですね。そして、黒いTシャツにバンダナ・赤と白の太鼓がエイサーをダイナミックに見せ、とっても素敵でした。滑らかな手の動き、そろった太鼓の音が響き渡っていました。

#### ●4年生団体演技「心を1つに 南中ソーラン」

一人ひとりの背中に書かれた白字が黒いハッピーを引き立たせていましたね。「ソーランソーラン」「どっこいしょどっこいしょ」の心を合わせた大きな掛け声とともに、交互に腰を落とし綱を引いたり、立ち上がって持ち上げたりする姿は迫力満点でした。各クラスの大漁旗も素敵でした。

#### ●5年生団体演技「友情の旗～絆～」

4色の旗が大きく揺れ動き、100本以上の旗がそろっている姿は美しいものでした。音を立てたときの迫力はすごかったですね～。大きな音が学校中に響き渡っていました。クラスパートでは、各学級の団結力が見られました！隊形移動も素早く行い、さすが高学年の動きでした。

#### ●6年生団体演技「115人の集団美」

さすが6年生！1～5年生の仲間たちが静かに見入っていましたね。6年生の子供たちの様子を見てると笑顔で楽しそうに演技していました。その笑顔の裏には、ここまで頑張ってきた努力と自信があったのでは。楽しさと美しさと音楽（1曲目：サマータイムシンデレラで甘酸っぱい青春を。2曲目：「遥か」で穏やかな海を。3曲目：「かくれんぼ」で疾走感を。表現していました。）が一体となった集団美でした！

※保護者の皆様、前日準備から、運動会終了後の片付けまでご協力いただきましてありがとうございました。

## お知らせ



### ■ 50周年記念事業

9月27日(金)に50周年記念式典とサイエンスショー、10月2日(水)にバルーンリリースを行いました。記念式典ではお祝いの品として、体育館の緞帳をいただきました。午後のサイエンスショーでは笑いに包まれた楽しい雰囲気の中で科学に触れることができました。また、バルーンリリースでは、皆さんの夢や好きなことが書かれたメッセージカードを付けた風船が大空に飛び立ちました。遠くは栃木県の宇都宮市や茨城県古河市からも風船が届きましたという連絡をいただきました。風船の1つは上尾市の上尾小学校の校長先生のもとに届き、素敵なおメッセージカードをいただきました。50周年記念事業実行委員会の皆さんを中心にたくさんの方々の協力をいただきまして、ありがとうございました。心に残る50周年記念事業となりました。



### ■ 道路で遊ばないようにしましょう

交通量が少ないからといって道路は安全ではありません。道路は車両や歩行者が通行する場所であり、いつどのような危険があるかわかりません。道路で遊んだり遊具を使用したりすることは、交通事故の危険があるだけでなく、騒音など地域の方の迷惑になることもありますのでやめましょう。



### ■ 彩の国教育の日・教育週間 ～はぐくもう 豊かな心 大きな夢～

埼玉県では、教育に関する理解を深めていただくため、11月1日を「彩の国教育の日」、11月1日～7日までを「彩の国教育週間」として設け、学校・家庭・地域が一体となって取組を推進しています。期間中は、県や市町村、社会教育施設、各種団体等で、教育に関する事業を多数実施されます。詳しくは、埼玉県ホームページの各サイトをご覧ください。

【彩の国教育の日】 <https://www.pref.saitama.lg.jp/f2215/kyouikunohi/>  
【生涯学習ステーション】 <https://www.pref.saitama.lg.jp/f2215/station/index.html>



11月1日  
彩の国教育の日

### ■ いじめ撲滅強調月間について

埼玉県教育委員会より連絡です。いじめられた子供には心身に深刻な被害が生じることがあります。いじめは重大な人権侵害であり、決して許されることではありません。埼玉県では、11月を「いじめ撲滅強調月間」に制定し、いじめ問題の根絶に取り組んでいます。いじめを受けていたり、いじめに気が付いたりしたら一人で悩まず相談・通報してください。全ての子供たちが安心・安全の中で学校生活を送れるようにご協力をお願いします。



#### 【相談窓口等】

① よい子の電話相談(埼玉県立総合教育センター) 毎日24時間受付

【相談内容 いじめ、不登校、学校生活】

児童用(無料)⇒#7300 又は0120-86-3192

保護者用⇒048-556-0874



② 子どもスマイルネット(埼玉県子ども安全課)

(毎日/祝日・年末年始を除く10時30分～18時00分)

【相談内容 いじめなど子どもに関するあらゆる相談(本人・保護者等からの相談)】

TEL 048-822-7007

